

de une goutte au début: on peut aller jusqu'à dix gouttes, mais progressivement.

Les bains sulfureux, les bains de mer agissent dans le même sens. M. Simon défend les bains de mer dans les cas où le début a été marqué par des accidents rhumatismaux.

Enfin il faut combattre les difformités qui résultent des paralysies, par des moyens variés, suivant le cas.

L'arsenic est généralement très-bien supporté par les enfants, il ne faut pas l'administrer au-dessous de deux ans. On peut le donner soit sous forme de liqueur de Fowler dont on prescrit au début une goutte à chaque repas, on augmente progressivement la dose, que l'on peut porter, si le médicament est bien supporté, jusqu'à dix gouttes par jour. Cette dose est maintenue pendant quelques jours; puis on revient par une marche rétrograde à la dose primitive, et on suspend alors l'usage du médicament pendant huit ou dix jours pour le reprendre ensuite avec les mêmes précautions.

On peut aussi employer la solution suivante :

Arséniate de soude .....	1 grain.
Eau distillée .....	ix onces.

Une cuillerée à café à chaque repas.

Dans les maladies chroniques de la peau, lichen, psoriasis, l'arsenic donne de très-bons résultats chez les enfants. D'ordinaire au bout d'un certain temps, la peau devient plus chaude, sa circulation est augmentée. C'est le moment de suspendre l'arsenic ainsi qu'il a été dit plus haut. Dans la période aiguë des affections cutanées l'arsenic ne doit jamais être employé.

Dans la phthisie, dans la scrofule, les préparations arsenicales trouvent aussi leur emploi.

La chorée est aussi très-favorablement influencée par la médication arsenicale à condition d'en donner des doses suffisantes.

Dans les fièvres intermittentes invétérées que les préparations de quinquina ne parviennent pas à modifier, l'arsenic réussit aussi bien chez les enfants que chez les adultes. On emploie les préparations indiquées plus haut. L'arséniate de fer à la dose de 5 milligrammes sera aussi utilement employé, ainsi que l'hydrothérapie.

De ce rapide exposé il résulte que chez l'enfant comme chez l'adulte, l'arsenic est un médicament dont les indications sont multiples et les effets souvent précieux. Quant à son administration elle n'offre aucun danger; si on prend soin de se conformer au précepte que M. Jules Simon considère comme